

Coopération médicale: une partie de la brigade Henry Reeve rentre de l'Afrique du Sud

Image not found or type unknown



Photo: ACN

La Havane, 16 mai, (RHC)- Une partie de la brigade médicale cubaine «Henry Reeve» est rentrée cette fin de semaine à La Havane après plus d'un an de travail intense en Afrique du Sud.

Par le biais d'un vidéo-message, le président Miguel Díaz-Canel a souhaité la bienvenue aux 20 cadres professionnels spécialisés en situations de désastres et de graves épidémies. Miguel Díaz-Canel a exprimé sa satisfaction quant au travail effectué dans la nation africaine depuis avril 2020.

Ces médecins cubains ont travaillé coude à coude avec les spécialistes locaux, ils ont suivi les patients dans les zones rouges et les centres d'isolement et ont prélevé des échantillons pour les tests de diagnostic de la maladie.

Ils ont également développé des activités de formation à l'intention des professionnels sud-africains, dans la coordination et la planification des actions pour faire face à la pandémie, l'analyse des données et la gestion des informations.

Au cours de cette étape, ils ont sauvé 1 423 vies, soigné 239 411 patients et effectué 40 391 procédures de soins infirmiers et 1 215 interventions chirurgicales.

La contribution dans le domaine de l'électro-médecine a également été importante, puisqu'ils ont participé à la récupération, la réparation, l'installation, le montage et la maintenance de 3 174 pièces d'équipement médical.

L'essentiel du groupe continue de soutenir la lutte contre la pandémie dans six provinces sud-africaines.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/257469-cooperation-medicale-une-partie-de-la-brigade-henry-reeve-rentre-de-lafrique-du-sud>



Radio Habana Cuba